

Berita Dukacita

SUSTER MARY JEAN

ND 5296

(dahulu Suster Mary Aloysius)

Mary Jean KOREJWO

Provinsi Kristus Raja, Chardon, Ohio, USA



Tanggal dan Tempat Lahir:	27 Juni, 1937	Elyria, Ohio
Tanggal dan Tempat Profesi:	16 Agustus, 1960	Cleveland, Ohio
Tanggal dan Tempat Meninggal:	24 April, 2020	Pusat Kesehatan, Chardon, Ohio
Tanggal dan Tempat Makam:	29 April, 2020	Makam Kebangkitan, Chardon, Ohio

“Perak dan emas aku tidak punya...tetapi apa yang aku punyai – aku berikan padamu.”

Mary Jean dilahirkan sebagai kembar tiga. Saudara-saudaranya yang masih bayi, John dan James, pulang ke surga dua hari setelah kelahiran; Mary Jean pulang ke rumah orang tuanya, Edward dan Eleanor (James) Korejwo, dua bulan kemudian. Dia dan seorang adik lelaki dibesarkan di Lorain, Ohio, di mana dia bersekolah di *Nativity of the Blessed Virgin Mary* dan kemudian *Lorain High School*. Mary Jean lulus sebagai siswa teladan pada tahun 1955, masuk ke *Notre Dame College* di South Euclid, Ohio, dan mulai bekerja di *Fisher Food Company*. Dia menghargai bekerja untuk orang tua dan bersama mereka dan dia mencintai hari-harinya sebagai salah satu mahasiswa asrama pertama. Selama tahun-tahun ini, dia mengamati bahwa para suster menghidupi keyakinan mendalam bahwa Allah itu baik - iapun mengalami yang sama dan menanggapi panggilannya sendiri. Mary Jean memasuki Tarekat SND pada 8 September 1957, dan pada waktu menerima busana biara ia menerima nama baru: Suster Mary Aloysius.

Meskipun dia telah merencanakan untuk menjadi guru bisnis dan musik, Suster diminta untuk melanjutkan studinya di bidang biologi dan matematika karena kebutuhan sangat besar. Suster Mary Jean memperoleh gelar S1 dari Notre Dame College dan gelar master dari Universitas John Carroll di University Heights, Ohio. Dia suka mengajar, penuh dedikasi, teratur, dan siap sedia; dia membantu murid-muridnya tidak hanya untuk menguasai materi pelajaran tetapi juga untuk mengenali dan bersyukur atas karunia yang telah diberikan kepada mereka. Bidang baru dalam pelayanan, teknologi, dan ilmu komputer, membuka jalan baru ketika ia menjadi mahir dalam mengajar siswa dan kolega.

Setelah melayani selama tiga puluh empat tahun di sekolah-sekolah menengah di Ohio, termasuk dua puluh satu tahun di SMA John F. Kennedy di Warren, Sr. Mary Jean ditugasi ke Sekolah Menengah Cardinal Gibbons di Raleigh, North Carolina, pada tahun 1994. Untuk selanjutnya dua puluh lima tahun ia melayani di sekolah dan komunitas Raleigh yang lebih luas. Pertama sebagai guru dan kemudian sebagai asisten administrasi di Kantor Pengembangan dan Bisnis / Penerimaan, Suster terus menjadi saksi kebaikan Tuhan. Dia menikmati pelayanannya sebagai sekretaris dan penghubung web untuk Dewan Keuskupan - Wanita Religius. Dia adalah fasilitator yang baik, taat pada kebutuhan orang lain dan bekerja di belakang layar untuk menyelesaikan proyek. Hidup dengan rasa sakit kronis tidak mengurangi jangkauannya kepada orang lain dengan hati yang murah hati.

Sr. Mary Jean menyiapkan Pesta Yubile Intan dengan penuh sukacita. Merayakan bersama keluarga Kardinal Gibbons-nya adalah kenangan berharga yang dipegangnya dalam beberapa bulan terakhir. Pada bulan Februari, Suster mengalami jatuh dan menderita komplikasi jangka panjang. Ini mengharuskan pindah ke Chardon. Meskipun kita sedih dengan kematiannya yang tak terduga, kata-katanya sendiri menghibur dan menginspirasi kita: “Rahasia untuk mencintai pelayanan adalah dalam upaya untuk membuat perbedaan dalam kehidupan seseorang setiap hari dengan sebuah kata, perbuatan, atau hanya senyuman, untuk mengingatkan mereka bahwa Tuhan itu baik dan mereka baik! Bukan apa yang saya lakukan, tetapi interaksi saya dengan orang-orang yang luar biasa ini yang membuat hidup ini layak dijalani. Tidak ada pelayanan yang lebih baik dari itu!” Semoga Suster Mary Jean beristirahat dalam pelukan Allah kita yang baik.